
IL MESSAGGERO DI DIO 

 
Se oggi in questo mondo c’è tanta confusione 
in ogni ambito, ciò deriva dal fatto che i 
religiosi annunciano soltanto un evangelo 
sociale. Difatti, ognuno vuole sentire parlare 
di amore, di felicità, di pace e, nel contempo, 
continuare a vivere nei peccati e nei piaceri di 
questo mondo. 
Lo sapete che, in questo tempo della fine, 
l’Evangelo del Regno (Matteo 24:14) è stato 
annunciato con potenza? Lo sapete che Dio 
ci ha mandato un profeta e che Egli l’ha 
confermato con segni, miracoli e guarigioni? 
 
L’11 giugno del 1933, mentre William 

Branham stava battezzando la 17 persona 
nel fiume Ohio - U.S.A., migliaia di persone 
hanno potuto vedere una Luce splendente 
apparire nel cielo con un boato, e udire una 
Voce uscire da questa Luce: “Come 
Giovanni il Battista è stato inviato quale 
precursore della prima venuta di Cristo, 
così il Messaggio che ti è stato dato sarà il 
precursore della seconda venuta di 
Cristo”.  
 
 
(Foto del 24 Gennaio 1950 in Huston – Texas) 
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IL PRESENTE 
TRATTATO NON 
APPARTIENE A 

NESSUN TIPO DI 
ORGANIZZAZIONE O 

CONFESSIONE 
RELIGIOSA, MA SOLO 

A GESÙ CRISTO 
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IL TEMPO STA SCADENDO 

 

    

“Vegliate dunque, perché non sapete né il 
giorno, né l’ora in cui il Figlio dell’uomo 
verrà”. 

(Matteo 25:13) 

 
   Caro/a  Lettore/ice, 
prenderò solo qualche minuto del tuo 
prezioso tempo per informarti su ciò che Dio 
sta per fare ai nostri giorni. È sempre stato 
desiderio del Signore quello di riconciliarsi 
con l’uomo, non a caso Lui e non un altro è 
morto sul duro legno del Calvario a 
Gerusalemme, dando tutto il Suo prezioso 
Sangue per la salvezza e la liberazione di 
ognuno che crede in Lui. 
Ogni cosa che ha avuto un inizio ha una 
fine, l’Unico a non avere avuto inizio e che 
non ha fine è Iddio Onnipotente. Perché 
solo in Lui risiede la vita Eterna. Ora se 
quella meravigliosa Vita viene a dimorare in 
te, anche tu puoi restare in eterno con il 
nuovo corpo che il Signore darà ai vincitori. 
Il Tempo sta Scadendo amico/a lettore/ice, 
come recita anche l’Apocalisse 10:6 “che 
non vi sarebbe stato più tempo”, dobbiamo 
quindi farci la domanda dove sarà la nostra 
futura dimora. Le Scritture su questo sono 
molto chiare, e ci parlano di un Regno 
glorioso dove il Signore e i Santi 
dimoreranno in eterno. In quel Regno, non 
vi si può associare come si usa fare oggi in 
tutte le chiese. Ma, come ebbe a dire Gesù 
in Giovanni capitolo 3°, bisogna nascervi 
dentro mediante lo Spirito Santo. Questa 

possibilità viene data a tutti coloro che 
ascoltano l’Evangelo e che prendono 
posizione per Esso. Quello che ognuno 
deve fare, è di accettare il Signore nel 
proprio cuore come personale Salvatore, 
riconoscendosi nell’errore e LUI nel giusto. 
Visto che Lui non ha mai peccato al 
contrario di noi. Dopo ci facciamo 
battezzare in acqua per immersione nel 
Nome del Signore Gesù Cristo in accordo 
alla Sua Parola (Atti 2:38). In questo modo ci 
separiamo dal mondo e cominciamo a 
leggere la Bibbia frequentando una vera 
Chiesa che il Signore ci darà grazia di 
incontrare.  
Amico/a lettore/ice il Tempo sta veramente 
per Scadere e non avremo un’altra 
possibilità per riconciliarci con il Signore 
come San Paolo insegnò: “Giustificati 
dunque per fede, abbiamo pace con Dio per 
mezzo di Gesù Cristo, nostro Signore” 
(Romani 5:1). 
Coloro che rifiutano di riconciliarsi con il 
Signore facendo pace per mezzo del 
Sangue di Gesù Cristo, dovranno attendere 
un terribile giudizio quando si comparirà 
davanti al Trono Bianco, come viene 
narrato nell’Apocalisse 20:11-15. 
Molti, ingannando se stessi, credono che 
non esistono né Paradiso né Inferno. Ma 
per loro sfortuna entrambi esistono, ed 
accoglieranno coloro che avranno preso 
una decisione sulla terra, per l’una o l’altra 
direzione. 
Ora gentile lettore/ice quale decisione vuoi 
tu prendere per la tua anima? Non pensare 
che siccome oggi tutte le cose procedono 
nella maniera abituale, questo vuol dire che 
non ci sarà una Fine un giorno. Posso dirti 
dalle Scritture sante e dalle testimonianze e 

dai segni che stanno accadendo sulla terra, 
che siamo davvero vicini ad una svolta. 
Basta vedere in che situazione è oggi la 
società, non solo senza più Dio, ma anche 
senza più veri valori, senza morale, né 
rispetto e via di questo passo.   
Io desidero quindi essere sicuro della mia 
eterna destinazione e non giocare con la 
mia anima presumendo chissà quale futuro 
ci è riserbato. 
No, è meglio essere sicuri da ora e fare la 
giusta decisione che si riscontrerà anche 
nel prossimo futuro. 
La migliore decisione che posso consigliare 
ad ogni anima vivente è quella di accettare 
ciò che Gesù Cristo fece sul Calvario 2000 
anni fa. Cioè morì per i miei e i tuoi peccati, 
affinché io non finissi all’Inferno ma potessi 
essere erede del Paradiso insieme a tutti i 
coloro che di cuore hanno creduto. 
La mia accorata preghiera, amico/a 
lettore/ice, è che tu possa fare la decisione 
giusta. Quello che deciderai, non lo farai per 
un altro ma per te stesso, quindi pensaci 
bene!   
 
Per approfondire questi temi di così vitale 
importanza, permettici di incontrarti nel 
luogo dove tu deciderai o in chiesa da noi. 
Prendi pure visione del nostro indirizzo, 
dove puoi venire liberamente ad adorare il 
Signore insieme a noi tutte le volte che 
vorrai. 


